

平成28年7月29日

各報道機関 御中

宮崎大学企画総務部 広報・渉外課

**宮崎県立宮崎西高等学校外山太郎さんの
「第27回国際生物学オリンピック」における金メダル獲得報告会について**

拝啓 貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素より本学の教育・研究活動に格段のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、平成28年7月17日(日)～24日、ベトナム・ハノイの Hanoi National University of Education (ベトナム国立教育大学) で開催された「第27回国際生物学オリンピック」において、宮崎県立宮崎西高等学校2年の外山太郎さんが金メダルを獲得しました。

本学では、県内の小中高校の児童生徒に科学への興味関心と新たな科学技術の創造への夢や意欲をもたせるために長年にわたって宮崎県教育委員会等と密接に連携して各種事業を行っており、外山さんは宮崎県と本学が中核となって実施するサイエンスコンクールにおいて小学校3年生から6年生まで連続受賞(3・4年生で「審査員特別賞」、5年生で「優秀賞」、6年生時に「最優秀賞」)しています。今回の国際大会出場にあたっては、宮崎大学教員8名と鹿児島大学教員1名が外山さんに個別指導を行っており、これまでの宮崎県と本学の連携協力と今回のきめ細やかな個別指導が国際大会での金メダルに結びつきました。これに対して、宮崎県立宮崎西高等学校 小八ヶ代(こやかしろ)校長及び外山さんが下記の日程で宮崎大学長を表敬訪問します。

つきましては、このことについて、当日取材していただき記事として取り上げていただければ幸いに存じます。

記

○日時：平成28年8月2日(火) 16:30～

○場所：宮崎大学事務局3階 学長室

【国際生物学オリンピック】

世界の高校生等が生物学の問題で競う競技で、今大会は68カ国・地域の253人が参加。外山さんは参加者全体の8位の好成績で金メダルを獲得した。(日本人参加者4人のうち金メダルは外山さんのみ獲得。金メダルは全体の1割にあたる26人にのみ授与される。)

【同オリンピックにおける宮崎大学の指導体制】

- | | |
|-------------------|------------------------------|
| ◆中山 迅 (教育学研究科 教授) | ◆稲葉 丈人 (農学部准教授) |
| ◆保田 昌宏 (農学部 教授) | ◆剣持 直哉 (フロンティア科学実験総合センター 教授) |
| ◆西田 伸 (教育学部 准教授) | ◆八ツ橋 寛子 (教育学部 准教授) |
| ◆伊丹 利明 (農学部 教授) | ◆大野 和朗 (農学部 准教授) |